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第 12回教育委員会（３月定例会）会議録 

日時：令和７年３月 25日（火）15時 30分～ 

場所：飯綱町役場第２庁舎２階第１会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、寺島茂委員 

    馬島敦子教育長、笠井教育次長、広田次長補佐兼生涯学習係長、仲俣こども子育て未来室長兼子育て支

援係長、小山（正）こども保育係長、橋詰学校給食係長、朝比奈総務教育係長、茨木総務教育係主事、

小山（丈）生涯学習係担当係長＜書記＞ 

 

１. 開 会  15：25 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

 

４. 報 告 

報告第１号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について 

報告第２号 令和７年３月飯綱町議会定例会について 

報告第３号 令和７年度教職員人事異動について 

報告第４号 令和７年度事務局職員人事異動について 

報告第５号 学級編成について 

報告第６号 共催・後援・チラシ配布等について 

報告第７号 第３期子ども・子育て支援事業計画の策定について 

 

５. 協 議 

協議第１号 令和７年度飯綱町教育委員会基本方針について 

協議第２号 いいづな歴史ふれあい館協議会委員の委嘱について 

協議第３号 区域外就学について 

協議第４号 飯綱町学校職員服務規程の全部改正について 

協議第５号 チラシの配信について（よつばの会） 

協議第６号 特別利用保育の実施について 

協議第７号 公民館正副館長の任命について 

協議第８号 飯綱町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

６．その他 

1）各係より 

2）その他 

3）令和７年度第１回（R７.４月）定例会の開催日について 

      令和７年４月 24 日（木曜日）午後１時 30 分から 

      飯綱町役場 第２庁舎２階 第１会議室（予定） 

７．閉会 



2 

 

 

教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第 12 回定例教育委員会（３月定例会）の開会とあいさつ 

 

教 育 長：報告第１号「今後の日程」について説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし  

 

教 育 長：報告第２号「令和７年３月飯綱町議会定例会」について 

教 育 次 長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし  

 

教 育 長：報告第３号「令和７年度教職員人事異動」について 

教 育 次 長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし  

 

教 育 長：報告第４号「令和７年度事務局職員人事異動」について 

教 育 次 長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし  

 

教 育 長：報告第５号「学級編成」について説明 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：三水小学校の学級増には町費の教員をあてるのか。 

総務教育係主事：県費の先生で対応する。 

教 育 委 員：牟礼小学校の自・情障は６学年に１人だが一人でも学級を置けるのか。 

総務教育係主事：基準は３人で一クラスだが一人でも置けると理解している。 

教 育 委 員：飯綱中学校２学年 71 人で３学級だが年度途中で減少して２学級になる懸念は無いか。 

教 育 長：減った場合は学級が減らなくても県費教員が配置されないかもしれない。 

 

教 育 長：報告第６号「共催・後援・チラシ配布等」について 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし 

 

教 育 長：報告第７号「第３期子ども・子育て支援事業計画の策定」について 

子育て未来室長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：基本理念の用語のうち資料Ｐ５では「りんごの里」、Ｐ６では「りんごの町」となっている。どち
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らが正しいのか。 

子育て未来室長：確認したうえで計画の公開までに訂正する。 

 

教 育 長：協議事項に移ります。協議第１号「令和７年度飯綱町教育委員会基本方針について」説明をお願い

します。 

教 育 次 長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第２号「いいづな歴史ふれあい館協議会委員の委嘱について」説明をお願いします。 

次 長 補 佐：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第３号「区域外就学について」説明をお願いします。 

総務教育係主事：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第４号「飯綱町学校職員服務規程の全部改正について」説明をお願いします。 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：長野県全体の動きと足並みをそろえて改正したという意味か。 

総務教育係長：そのとおり 

教 育 委 員：フレックスタイム制とは、業務に差し支えない範囲で勤務の全体の時間を変えずに出勤を早めたり

遅くしたりできるということか。 

総務教育係長：そのとおり。 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第５号「チラシの配信について（よつばの会）」説明をお願いします。 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 



4 

 

教 育 長：協議第６号「特別利用保育の実施について」説明をお願いします。 

こども保育係長：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：町内３園のうち自宅から遠い園でも空いていれば入園可能なのか。 

こども保育係長：可能である。年長になったら小学校への接続を考慮して学区に転園をお願いしている。 

教 育 長：制度を整えるが現状で該当者はいないということか。 

子育て未来室長：求職活動３か月超過などは延長運用で対応してきた。入園希望が多くなっている現状があり、きち

んとルールを定めたいということ。 

教 育 長：認定こども園制度の整備計画と関連しているのか。 

こども保育係長：それとはまだ関連していない。 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第７号「公民館正副館長の任命について」説明をお願いします。 

次 長 補 佐：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：なし 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：協議第８号「飯綱町スポーツ推進委員の委嘱について」説明をお願いします。 

次 長 補 佐：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：委員は特定の種目に長けている人なのか。 

次 長 補 佐：長年スポーツをしている方で、町民運動会などの行事で大いに活躍されている。 

教 育 長：この内容でお認めいただける方の挙手をお願いします。 

教 育 委 員：全員挙手 

 

教 育 長：その他に移ります。 

生涯学習から事業実施状況についてお願いします。 

次 長 補 佐：説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長：中学生地域クラブ員募集用紙の会費は月額・年額でまちまち。揃えたらどうか。 

次 長 補 佐：年額で揃え訂正したい。 

教 育 委 員：飯綱中学校の部活は教員が関わらなくなるということか。 

次 長 補 佐：事務処理の関わりは残るが指導自体には教員は関わらなくなる。 

教 育 委 員：社会人指導者への手当てはどうなっているか。 

次 長 補 佐：昨年度は国の事業の補助も使った。 

教 育 長：将来的に地域クラブは町スポーツクラブ（協会）に加入してもらい、そこを通して町からの補助金

を出すシステムを作りたい。 

 

教 育 長：飯綱町子育て世代支援施設利用状況についてお願いします。 
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子育て未来室長：説明 

教 育 長：質疑 

子育て未来室長：「子育て支援センターに行きたくない」という相談者がいた。理由は分からないが反省材料とした

い。 

教 育 委 員：その人は子育てに悩み一時的に「子どもと離れたい人」だったのではないか。 

 

教 育 長：学校給食についてお願いします。 

学校給食係長：説明 

教 育 長：質疑（無し） 

 

教 育 長：飯綱中学校進学先についてお願いします。 

総務教育係長：説明 

教 育 長：質疑（無し） 

 

教 育 長：長野上水内校長会歓迎会についてお願いします。 

教 育 次 長：説明 

教 育 長：質疑（無し） 

 

教 育 長：次回の定例会は令和７年４月 24 日（木）午後 1 時 30 分から飯綱町役場第 2 庁舎第 1 会議室 

 

教 育 長：全体を通してその他にあれば。 

教 育 委 員：３月から 4 月にかけて卒業式から入学式までの日程の再確認を。 

教 育 次 長：説明 

 

閉 会 17：16 


